
Quinta-Feira, 05 de Junho de 2025

Filha de Faustão abre o coração e expõe a real sobre a saúde do
apresentador

ABRIU O JOGO

Entretê

Nos últimos meses, o estado de saúde de Fausto Silva, o Faustão, virou motivo de muitas preocupações e
especulações. Por isso, Lara Silva, filha mais velha do apresentador, resolveu abrir o jogo e falar sobre como
está o pai aos 74 anos.

O comunicador atualmente precisa fazer algumas visitas de rotina ao hospital para seguir acompanhando os
transplantes de coração e rim que fez. Por outro lado, ele chegou a desmentir recentemente que tenha ficado
internado na mesma época que Silvio Santos (1930-2024).

A cantora relatou que Faustão continua bem e não teve complicações com os procedimentos realizados. A
entrevista completa irá ao ar na noite deste domingo (1º), no Domingo Espetacular, da Record.

"Eu só posso dizer que está tudo bem. A gente está bem, meu pai está bem, ele está se recuperando", pontuou
a artista, segundo o Notícias da  TV. Lara Silva é filha de Faustão com Magda Colares, e lançou, em 2023,
seu primeiro álbum de estúdio.

Faustão falou sobre sua saúde na Globo após a morte de Silvio Santos

O comunicador esteve em uma entrevista no Fantástico, no último dia 18 de agosto, quando explicou os
detalhes sobre seu quadro clínico. Ele esclareceu que não ficou internado no mesmo hospital que o dono do
SBT, como várias notícias sugeriram.

"Os caras acham que eu fico hospitalizado direto. Não. Já faz uns cinco anos que eu vou lá duas vezes por
semana para fazer diálise, que é um aparelho que filtra toda a questão do rim. E aí eu sabia da situação do
Sílvio, que era grave, assim como a família sabia", declarou.


